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Право на апелляцию является необходимым составным элементом права на справедливое судебное разбирательство, 
нормой обычного международного права и, по мнению некоторых судов, императивной нормой современного между-
народного права. В настоящее время выделяются две основные тенденции в развитии данного права. Первая тенденция 
связана с расширением объема прав обвиняемого и характеризуется увеличением гарантий его прав. Данная тенденция 
наблюдается в национальном праве отдельных государств и в международных органах по защите прав человека. Вторая 
тенденция наблюдается в деятельности международных уголовных судов и трибуналов и характеризуется существенным 
ограничением права обвиняемого на обжалование. Так, в частности, сама структура международных уголовных судебных 
учреждений (апелляционные палаты как структурные подразделения суда или трибунала) не позволяет обеспечить об-
виняемому право на обжалование в том виде, как оно сформулировано в Международном пакте о гражданских и поли-
тических правах и других договорах по правам человека. Практика международных уголовных судов и трибуналов также 
ограничивает обвиняемого в обжаловании судебных решений, вводя строгие рамки тех вопросов, по которым может быть 
подана апелляция. Серьезной проблемой являются право на подачу апелляции со стороны прокурора в случае оправда-
ния обвиняемого и ряд других проблем. Международный уголовный суд решил некоторые проблемы, имеющие место в 
практике уголовных трибуналов ad hoc. Однако многие проблемы еще ожидают своего решения.
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The right to appeal is an indispensable element of the right to a fair trial, the norm of customary international law and, ac-
cording to some internationals courts, a peremptory norm of modern international law. Currently, there are two main trends in 
the development of this right. The first trend is connected with the expansion of the scope of the rights of the accused and is 
characterized by an increase in the guarantees of his rights. This trend is observed in the national law of individual states and in 
international human rights bodies. The second trend is observed in the activities of international criminal courts and tribunals 
and is characterized by a significant limitation of the right of the accused to appeal. Thus, in particular, the very structure of the 
international criminal judicial institutions (appellate chambers as structural units of the court or tribunal) does not allow the 
accused to have the right to appeal as set forth in the International Covenant on Civil and Political Rights and other human 
rights treaties. The practice of international criminal courts and tribunals also limits the accused in appealing court decisions, 
imposing strict limits on those issues on which an appeal can be lodged. A serious problem is the right to appeal given to the 
prosecutor in case of acquittal of the accused and a number of other problems. The Statute of the International Criminal Court 
had resolved some problems that were produced in the practice of ad hoc criminal tribunals. However, many problems still 
await their solution.
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